

LES 3^{ème} DU COLLEGE HENRI IV COMMEMORENT LE 8 MAI !

Le 8 mai 1945, les Alliés (Royaume-Uni, URSS, Etats-Unis) gagnent contre l'Allemagne nazie. En mémoire de cet évènement, toutes les mairies de France rendent hommage aux soldats et civils morts lors de la Seconde Guerre mondiale (1939-1945). C'est dans ce contexte que les élèves du collège Henri IV se sont rendus à la cérémonie de commémoration du 8 mai à Meaux.

Voici comment les élèves volontaires se sont organisés pour préparer la cérémonie :

Lundi 3 avril :

Les élèves volontaires se sont rendus dans une salle avec Madame Simon et Monsieur Philippe afin de se répartir dans les groupes de travail qu'ils voulaient.

- Un des groupes a travaillé sur le journal de bord afin d'expliquer le travail de préparation pour la cérémonie du 8 mai 2023. Cela a mené à la publication de cet article.
- Un autre groupe a eu pour objectif d'écrire un texte pour qu'il soit lu en introduction à la cérémonie. Celui-ci expliquait ce que nous, élèves de 3^{ème}, allions présenter.
- Un troisième groupe devait lire le texte d'une femme qui a raconté la vie d'Anne Frank, les conditions dans lesquelles elle vivait, ce qu'elle ressentait etc... tout en citant des passages de son journal qu'elle a écrit lorsqu'elle était cachée.
- Le dernier groupe a écrit un texte pour raconter la sortie du 11 avril 2023 dans un camp de travail forcé, le camp du Struthof, en Alsace.



Lundi 17 avril :

Tous les groupes ont avancé sur leur projet, se sont entraînés à réciter leur texte... afin d'offrir la meilleure présentation possible.

Lundi 8 mai :

Dès que nous sommes arrivés, nous nous sommes entraînés à réciter nos textes. Une fois les répétitions terminées et l'arrivée de tout le monde, nous nous sommes mis sur une estrade et nous avons écouté les autres personnes faire leur discours. Ensuite, le Maire a rendu hommage aux

victimes et, en même temps, des personnes déposaient des fleurs devant le monument aux morts. Suite à cela, nous avons chanté la Marseillaise. A la fin de la cérémonie, nous avons été invités à la Mairie pour un buffet avec tous les participants.



Article de Lina AOUAD, élève de 3^{ème}E

Merci à Eloïse CHAPELOTTE, Teeyah LASSERRE, Lyna NASRI, Noame BRANIA, Margot ROTY, Ambre WILKE, Elisa BIN, Juliane LABBE-EROGUL, Lina AOUAD, Mila LEMAIRE, Mehdi ADALA, Ethan SEROUART, Lila CAZILHAC, Romy HENNEUSE, Sixtine FOUQUET-VIDIE, Levana BRADAMANTIS, Maëlys HUYNH, Janna NGOMA, Nisrine BEN ABOU, Jihane BEN ABOU et Justine DUMONT DE SOUSA pour votre implication, nous sommes fiers de vous.

Madame Simon et Monsieur Philippe.